



Séjour AS -Boyardville

publié le 30/06/2015 - mis à jour le 01/07/2015

Descriptif :

Bien arrivés- retour mercredi entre 19h30 et 20h

Les élèves participant au séjour AS à Boyardville sont bien arrivés hier vers 12h. Tout le monde va bien. Ils ont déjà pu faire de la voile hier après-midi et une ballade à Boyardville en début de soirée. Ce matin activité sportive pour tous sur la plage et cette après-midi voile avec 34° annoncé.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.